



直方南小学校だより

令和6年11月26日(火)

No.13 文責 今川 恵子

ダブル優勝おめでとう！！ 「スポコン広場」北九州地区大会

11月25日に「スポコン広場」北九州地区大会がオンラインで中継により開催され、本校4、6年生が「みんなで なわとび」に出場しました。（「みんなで なわとび」は、3分間に長縄を跳んだ回数を競う種目です。）4年生は、昨年に引き続き2年連続の出場です。

まず、中学年の部に4年生が挑みました。緊張感が集中力につながり、失敗することなく、3分間をみんなで跳び続けました。待機している6年生は、回数を数えたり励ましたりして応援していました。そして、記録はなんと370回。これまでの記録を大幅に更新し、みんな大喜びでした。次に、高学年の部、6年生の出番です。4年生の新記録樹立の余韻の中、1回目、失敗することなく300回を記録しました。そして、2回目。新記録を目指し、心一つにして集中して縄を跳んでいきます。6年生もこれまでの記録を20回以上も更新し、360回という新記録を樹立しました。

競技を終え、子どもたちの表情には満足感や達成感があふれていました。4、6年生のダブル優勝というすばらしい結果もさることながら、仲間がともに喜び、汗をかきながら励まし合って練習してきた過程に価値があると、改めて感じた大会となりました。「元気」と「やる気」をもって、1学期から「根気」強く取り組んできたことに、心から『金メダル』を贈りたいと思います。

日曜参観、PTA「南っ子まつり」

11月10日の日曜参観では、早朝からご来校いただきありがとうございました。そして、1時間目の人権学習の後、PTA「南っ子まつり」が開催されました。今年も、PTAの役員や各委員さんが、アイデアを出し合い、「子どもも大人も楽しむ」とても素敵なまつりを企画・実施していただきました。会場となった体育館は、子どもをはじめ、参加者の笑顔があふれていました。また、当日は、読み聞かせ「虹の会」のパネルシアターもあり、充実した時間となりました。関係者の皆様に感謝申し上げます。



輪投げにチャレンジ！



1分間で積み木をツミツミ



飛び入り参加にびっくり！